

# PERS

## Kapolsek Kukuhkan Anggota Saka Bhayangkara Polsek Panjalu

Ciamis - [CIAMIS.PERS.CO.ID](http://CIAMIS.PERS.CO.ID)

Sep 9, 2024 - 14:52



CIAMIS ~ Polsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar mengukuhkan anggota Saka Bhayangkara. Pengukuhan ini dilaksanakan di Nusa Pakel, Desa Panjalu,

Kecamatan Panjalu, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (9/9/2024).

Pengukuhan ini dilaksanakan langsung oleh Kapolsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Yaya Koswara bersama KBO Binmas Polres Ciamis Polda Jabar. Tampak hadir sejumlah perwakilan Kwaran dan Kwarcab Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Panjalu Iptu Yaya Koswara mengatakan, pengukuhan ini menjadi awal dari anggota Saka Bhayangkara Polsek Panjalu untuk memberikan manfaat ke masyarakat. Terutama menjadi motor penggerak didalam memberikan dampak positif di kalangan generasi muda.

"Selamat kepada 39 anggota Saka Bhayangkara Polsek Panjalu yang hari ini baru saja dilantik. Jadikan ini sebagai langkah menjadi penggerak dampak positif di kalangan generasi muda dan masyarakat," kata Iptu Yaya Koswara.

Selain itu, kata Kapolsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar, pihaknya juga berpesan kepada anggota Saka Bhayangkara agar bisa menjadi motor penggerak kepada para generasi muda dalam rangkaantisipasi kekerasan dan kasus perundungan di dalam maupun luar lingkungan sekolah.

"Kami mengajak kepada semua pihak untuk bersama-sama aktif dalam mencegah paham kasus perundungan, dan kekerasan serta pelecehan seksual terhadap anak. Kita akan intensifkan binluh sedini mungkin. Sebagai generasi muda manfaatkanlah waktumu dengan sesuatu hal yang positif karena kalian semua bagian dari pada generasi penerus bangsa," kata Iptu Yaya Koswara.

"Kami juga sampaikan himbauan gar dalam melaksanakan tugas ekstra kulikuler dilaksanakan penuh rasa tanggung jawab dan hindari dari Narkoba. Juga selama bulan ramadan agar bersama-sama menanamkan daya tangkal masyarakat terhadap pemahaman agama Radikal serta dengan adanya medsos tidak terpropokasi dengan berita-berita bohong," ucap Iptu Yaya Koswara menambahkan.

Kapolsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar menyampaikan, pihaknya secara intens hadir ditengah masyarakat untuk memberikan himbauan. "Dengan adanya kegiatan tersebut diharapkan dapat mencegah kasus perundungan dan kekerasan serta pelecehan seksual terhadap anak, situasi kamtibmas pun aman dan kondusif," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.